
 

 Bureau Directeur Du CSAKB 
Compte Rendu 
 

Mercredi  13
JANVIER 2010 

 

Nos partenaires 

                                                            1

Rédacteur : CEDRIC 
Début de séance : 19h00 
Fin de séance : 20h45 
Présent : Edouard ANDREASSIAN ‐ Cédric THEPAUT ‐ Solange RENAUDEAU  ‐ Nour‐Eddine AGOUMI ‐ 
Michel KLEIN ‐ Philippe MICQUIAUX‐ Sylvain ANTOINE ‐ Aurélie COSTET ‐ Robert HURTADO 
Excusé : ‐ Isabelle GUEGAN 
 
Prochain Bureau Directeur : 8 Février 2010 15 Mars 2010 
Prochain Comité Directeur  : 8 Février 2010 15 mars 2010 

 

1) ASSEMBLEE GENERALE 
- Solange signale que pour l’assemblée générale des sections n’ont pas répondu pour donner le bilan de 

leur année précédente.   Recherche d’idée pour améliorer ce point. 
- Les gens sont sensibles aux récompenses mais personne ne vient en plus pour entendre les différentes 

réflexions données  lors de cette soirée. 
- Le constat d’absentéisme  est donc le même d’année en année.  
- Proposition de Nour Eddine de choisir une trentaine d’adhérents de chaque section «  a inviter » autour 

d’un repas par exemple. 
 

2)  MEGA 400 m   
- Trouver des solutions pour occuper les enfants pendant que certains courts. 
      Propositions : matchs de foot à 6 contre 6 (Escrime, Boxe, Section scolaire)    
- Proposition de monter un village de tente  sur la pelouse. 
- Quand les enfants ont fini de courir ils obtiennent un diplôme. Le diplôme est déposé à un stand pour 

éviter de l’abimer et en retour ils sont inscrits pour participer à une activité nommée ci-dessus. 
- Sylvain se charge de demander le matériel nécessaire à l’organisation : barrières de couleurs, etc… 
 

3)  FOOTBALL 
Une date est prévue pour dire si le budget du tournoi peut-être équilibré. 
Proposition pour le déficit : remboursement sur les deux prochaines années de 5000 euros en moins sur 
le budget de la section foot qui passera de 50000 à 45000 euros.  
5400 euros ont été déjà remboursé. 
 

4)  PLAQUETTE SPONSORING 
Pas d’avancé significative. Les éléments du dossier sont établis depuis septembre. 
Ils ont étés données à Rabbah (POPTEL) pour la réalisation d’une plaquette de qualité afin de 
démarcher les entreprises. 

 
5) FORMATION JEUNES ARBITRES 

Cela sera débattu au prochain bureau le lundi 8 février. 
 

6)  AVANCEMENT DES DOSSIERS 
- Diplôme sur site Web : seule la plongée à donné ses diplômes. Relancer les Présidents de sections 
- Conférence débat : Pas abordé, suppression pour cette année. 
- Inventaire du matériel du Club : Pas abordé, à reporter.  
    

7)  QUESTIONS DIVERSES 
 

- Accueil de la section NATATION par le biais de son président Jean PY au prochain bureau directeur. 
Bilan et perspectives (Présidence de la section, compétition sur le court terme, affiliation de tous les 
licenciés à une fédération ……) . 


